

# Dansatgas TMMD Jepara Hibur Anak-anak di Lokasi TMMD Desa Ujungwatu

Agung widodo - [JEPARA.MATAPUBLIK.CO.ID](http://JEPARA.MATAPUBLIK.CO.ID)

Nov 2, 2022 - 08:09



*Komandan Satuan Tugas (Dansatgas) TMMD Reguler ke-115 Kodim 0719/Jepara, Letkol Inf M Husnur Rofiq, S.IP., Disela Kunjungannya ke Lokasi TMMD di Desa Ujungwatu, Donorojo, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah, Tidak Hanya Meninjau Capaian Pengerjaan Fisik Program TMMD.*

JEPARA- Komandan Satuan Tugas (Dansatgas) TMMD Reguler ke-115 Kodim 0719/Jepara, Letkol Inf M Husnur Rofiq, S.IP., disela kunjungannya ke lokasi TMMD di Desa Ujungwatu, Donorojo, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah, tidak hanya meninjau capaian pengerjaan fisik program TMMD.

Kehadirannya di tengah-tengah prajurit yang sedang berjibaku bersama warga mengaduk material hingga menuang dalam adonan betonisasi juga disempatkan bersilaturahmi dengan masyarakat terutama anak-anak.



Salah satunya momen dimana Letkol Inf Mokhamad Husnur Rofiq berkunjung melihat progres pengerjaan fisik betonisasi jalan disertai penyerahan bantuan sosial baru-baru ini.

Dansatgas TMMD 115 yang juga Dandim 0719/Jepara ini, tampak asik bercengkerama dengan anak-anak, sambil minum bersama dan menikmati ubi goreng.

Sikap hangat dan kemanunggalan seorang tentara yang diperlihatkan secara nyata oleh perwira menengah TNI AD, yang tersemat dua melati di pundaknya.

Tontonan ini tidak hanya menghiasi keceriaan pada anak-anak yang didekati oleh Dansatgas TMMD 115 tersebut, namun para prajurit dan warga juga terlihat larut dalam momen singkat namun kental nilai kekeluargaan.

Seperti diketahui TMMD 115, yang digelar Kodim 0719/Jepara di Desa Ujungwatu membangun betonisasi jalan sepanjang 1.010 meter, rehab RTLH sebanyak 5 unit dan kegiatan nonfisik berupa penyuluhan-penyuluhan tentang narkoba, wawasan kebangsaan, kesehatan ibu hamil, stunting, penyerahan bantuan bibit ikan, bibit pohon bermanfaat, penanggulangan bencana dan lainnya.

Redaktur : JIS Jatmiko

Kontributor : JIS Agung